

Die politisch-ideologische Erziehung der Parteiorganisationen muß auf die Erreichung eines hohen wissenschaftlich-technischen Niveaus bei der weiteren Lösung dieser Aufgaben gerichtet sein.

In den Grundorganisationen der örtlichen Staatsorgane kommt es darauf an, Klarheit zu schaffen über die schrittweise Anwendung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung in den Bezirken, Kreisen, Städten und Gemeinden und die Durchsetzung einer wissenschaftlichen Führungstätigkeit für die ständige Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Bevölkerung zur Sicherung der zentralen Schwerpunktaufgaben zu organisieren.

In diesem Zusammenhang sind besonders den Fragen der Durchsetzung des demokratischen Zentralismus, der allseitigen Einbeziehung der Werktätigen in die Leitung des umfassenden Aufbaus des Sozialismus und der Entwicklung der sozialistischen Demokratie große Aufmerksamkeit zu schenken.

Die Wahlberichtsversammlungen in den Parteiorganisationen der Organe der Rechtspflege müssen dazu beitragen, das Recht und die Rechtsprechung so zu entwickeln, daß die Produktivkräfte und die sozialistischen Produktionsverhältnisse sich weiter festigen und das Aufdecken sowie die Beseitigung der Ursachen von Rechtsverletzungen zum Anliegen der ganzen Gesellschaft wird.

Das bedeutet, daß durch die unmittelbare Einbeziehung der gesellschaftlichen Kräfte in die Rechtspflege die Selbsterziehung der Bürger verstärkt wird und mit dazu beiträgt, die sozialistische Gesellschaft vor Verbrechen und Anschlägen der Feinde wirksam zu schützen.

Das erfordert konkrete **Maßnahmen** für eine umfassende politische und fachliche Qualifizierung der Mitarbeiter der Staats- und Justizorgane.

In den Parteiorganisationen der Einrichtungen der Volksbildung sollen die Genossen auf der Grundlage der Grundsätze zum einheitlichen sozialistischen Bildungssystem den erreichten Stand der Bildungs- und Erziehungsarbeit einschätzen und die Aufgaben im Jahre 1965 beraten. Dabei ist besonders die Frage zu beantworten, wie es gelungen ist, die ideologisch-politische Arbeit im Lehrerkollegium und der Schülerschaft zu verbessern und das Niveau des Unterrichts in allen Fächern zu erhöhen. Das bezieht sich darauf, wie die politischen Grundfragen erläutert wurden, wie die staatsbürgerliche Erziehung der Schuljugend verbessert und wie die Grundorganisationen die Verwirklichung der Beschlüsse von Partei und Regierung vor allem zur Verbesserung des Mathematikunter-